

Bilan moral sortie opéra du 13 Novembre

3, 2, 1..... Rêvez..... Rêvez à la magie.... Rêvez au merveilleux.... Rêvez à en avoir le souffle coupé.... Cette expérience, 4 jeunes de l'IHOP ont pu y participer avec leur famille lors de la répétition générale de Atvakhbar Rapsodies par le ballet de l'opéra de Lyon le mercredi 13 novembre. Dans ce jeu d'ombres et de lumières, dans cette danse sensuelle et envoûtante, nos 4 petits amis ont pu voyager aux confins du monde, entre rêve et réalité. Chacun pouvant interpréter l'histoire comme bon lui semblait, le chorégraphe a ainsi choisi de faire perdurer le mystère et de développer l'imagination des spectateurs... Les enfants se sont donc mis à rêver les yeux grands ouverts pour ne perdre aucun instant de ce fabuleux voyage....

Raphaël Gonon
Mathilde Rasclard
Camille Némoz